
 
 

ATA DA 241ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 12 de 
junho de 2017, na sede da SP-PREVCOM: 
 
_ Inicialmente o Diretor-presidente comentou sobre reunião realizada com o 
Superintende da RIOPRETOPREV, Sr. Jair Moretti; 
 
_ O Diretor-presidente comentou ainda sobre reunião realizada com o 
Governador do Estado de Rondônia, Sr. Confúcio Moura, para apresentação 
do estudo de viabilidade da SP-PREVCOM administrar Plano de Previdência 
Complementar para os servidores daquele Estado. Comentou também que foi 
convidado a participar de reunião para apresentação do estudo à área técnica 
e ao Conselho Previdenciário; 
 
_ A Diretora Administrativa comentou que a partir da próxima semana estará 
em licença-maternidade e que a Assessora Lylian Fernandes Duarte assumirá 
a diretoria.  


